
JESÚS EL-BUBA DE NIGERIA  

DEL OCULTISMO ISLÁMICO AL CRISTIANISMO 

 

El Profeta Isa El-Buba fue un antiguo ocultista islámico, que sirvió a la reina del cielo desde su infancia 

como un niño dedicado. 

 

Heredó el ocultismo islámico desde su nacimiento hasta 1982, cuando experimentó la gracia extraordinaria 

de nuestro Señor Jesucristo que le trajo la salvación, lo bautizó con el Espíritu Santo, lo comisionó para 

predicar el evangelio y le dio una herencia piadosa. 

 

Antes de su salvación, el Señor le dio una serie de revelaciones de la realidad del infierno. 

 

Su ministerio está acompañado por las manifestaciones de la presencia y el poder de Dios, el Señor 

trabajando con él confirmando Su palabra con señales que siguen. 

 

Tiene la carga especial de llegar al mundo musulmán a través de publicaciones para que puedan comprender 

al verdadero Dios, y también para abrir mucho más los ojos espirituales de los cristianos sobre las 

actividades de los cultos y los demonios y cómo tratar con ellos. 

 

El Profeta Isa El-Buba es el presidente de EL-Buba Outreach Ministries, Int., con sede en Jos, estado de 

Plateau, Nigeria. Está casado con la pastora Isa El-Buba y Dios los ha bendecido con cuatro hijos. 

 

TESTIMONIO 

 

"Después de mi conversión del ocultismo islámico a la vida real en Cristo, pasé por el valle de la sombra de 

la muerte, con ataques, encarcelamientos, acusaciones, intentos de asesinato, ataques de robo a mano 

armada, accidentes, fracasos comerciales, decepciones y rechazo total por parte de mis padres y familiares. 

Pero a través de la comunión íntima con Dios, Él me ayudó a vencer todos los ataques de los malvados a 

través de la oración en el nombre de Jesús. 

 

"Así que, si alguno está en Cristo, nueva criatura es: las cosas viejas pasaron; he aquí que todas las cosas han 

sido hechas nuevas" (2 Corintios 5:17). 

 

El pasaje de las Escrituras anterior describe mi experiencia después de que Dios rompió el yugo del diablo y 

fui liberado por Su gracia. Fui llevado cautivo del diablo cuando, como un niño ignorante nacido en un 

hogar musulmán, fui adoctrinado en la religión. 

 

De hecho, no es una cosa ligera que el diablo jure matar, robar y destruir. Realmente habla en serio y no ceja 

en sus esfuerzos. Diariamente está inventando métodos para poner a la humanidad en esclavitud. No es de 

extrañar que muchas personas ignorantes hayan sido cautivas por él. 

 

Mi asociación con el Islam comenzó cuando nací en un hogar musulmán practicante. Mis padres eran 

fervientes seguidores de Mahoma y cada uno de sus hijos se vio obligado a abrazar la religión. Es una 

lástima que muchos, en un intento por adorar a Dios, se conviertan en enemigos de Dios. Tales personas 

persiguen a los verdaderos seguidores del Dios viviente y blasfeman contra Dios mismo. 

 

Amigos, puede ser que, hasta ahora, su condición sea igual a la mía cuando el diablo controlaba 

completamente mi vida en nombre de la religión. Quiero asegurarles que si están dispuestos y son 

obedientes, el mismo Dios que me liberó a ustedes también los liberará. Trataré en la medida de lo posible 

de compartir con ustedes la verdad que he aprendido y que me ha hecho libre. La Biblia dice: "conoceréis la 

verdad, y la verdad os hará libres" (Juan 8:32). 

 

Jesucristo es la Verdad. Él dice: "Yo soy el camino, la verdad y la vida. Nadie viene al Padre, sino por mí" 

(Juan 14:6). Cuando conocí a Jesús, Él rompió mis cadenas y me dio vida abundante. Ahora tengo la 



esperanza asegurada de vivir feliz en esta tierra y en el hogar en el cielo. Jesús también te ama, y si tomaras 

la decisión correcta. 

 

Mi nombre es Isa. Nací en Jos, en el estado de Plateau, en la parte centro-norte de Nigeria. Después de vivir 

aquí por un breve período, mi familia se mudó a nuestra tierra natal en el estado de Borno. Mi abuelo, Mai-

Saidari, fue un renombrado guerrero del estado de Borno (Yerwa) que recibió muchos nombres como 

Moduganari, Wulari y otros. Todos estos barrios se denominan barrios Mai-Saidari. También fue uno de los 

guerreros más fuertes del Imperio del Estado de Borno. Mi padre era un alto funcionario de la sección de 

Asuntos Internos del Servicio de Prisiones de Nigeria. 

 

A la edad de cinco o seis años, comencé mis estudios islámicos con un erudito (ahora fallecido) que era un 

Allarama en el entonces norte de Shehuri. Me inscribieron como uno de los Al-Majiris (sus estudiantes, 

llamados así por ser discípulos de Allah). Un almajiri tiene el deber de salir a las calles y a los barrios a 

mendigar el pan de cada día. Es un indigente a una edad muy temprana que podría haber dejado a sus padres 

en lugares que están a unos 500 o 1.000 km de distancia para estudiar bajo el Allarma. 

 

En mi caso, yo iba a la escuela desde la casa de mi padre. En solo tres años desde que comencé mi estudio 

islámico, pude memorizar el Corán del primer capítulo de la sura (por ejemplo, de Bagara a Al-Anam), 

aunque todavía tuve que regresar para continuar con el entrenamiento y el ejercicio de recitación después de 

esto. 

 

Por lo general, es un punto de memorización de la Sura que comienza la iniciación en este culto. La 

inmersión de estos en el corazón endurece gradualmente el corazón del aprendiz. 

 

Después de eso, me fui a entrenar durante tres años en la interpretación de Thsala y el Hadiz. En ese 

momento, había llegado a un punto en el que ninguna otra persona o cosa me importaba más que Alá y 

cualquiera que desafiara mi fe en él podía morir por ello. 

 

MI CELO POR EL ISLAM 

 

El apóstol Pablo escribió acerca de su compromiso con la religión de los judíos. Nacido judío y criado en la 

religión judaica, Pablo (antes llamado Saulo) abrazó el judaísmo con intenso celo. Su celo consistía en 

perseguir a la Iglesia de Dios como un acto de devoción a Dios. Saulo fue de un lugar a otro haciendo que 

los seguidores de Cristo fueran arrestados y encarcelados, o apedreados hasta la muerte. Su misión era 

acabar con la Iglesia, que acababa de nacer. Llevó a cabo esta misión con todas sus fuerzas, hasta que un día 

Cristo se le apareció para cambiar el curso de su vida. 

 

La vida de Saúl en la religión judía era como la mía en el Islam. Como musulmán fiel, seguidor conservador 

de Mahoma, era enemigo de Cristo. Estaba tan atado por el diablo que faltaba en mi vida la verdadera 

rectitud y la vida pacífica. Me gloriaba en la mera pureza exterior de acuerdo con la religión islámica, pero 

interiormente era impuro. 

 

Nuestro principal curso de estudio en el Islam fue cómo elegir ofensas con los cristianos que nos enseñaron 

que eran paganos inmundos. Los cristianos son considerados impuros porque, a diferencia de los 

musulmanes, no lavan su cuerpo con agua después de cometer pecado, sino que solo confían en la sangre de 

Jesús para limpiar sus iniquidades de una vez por todas. 

 

A medida que me adentraba más en el Islam, me uní a un grupo islámico llamado Jamatul-Nasril Islam, 

formado a partir de la Organización de Comunidades Islámicas cuando esta última se introdujo en el país en 

1976. Los miembros de este grupo generalmente reciben entrenamiento adicional en el Islam para equiparlos 

para operaciones demoníacas más feroces. Entre los miembros de entonces había eruditos islámicos como el 

entonces presidente, Alh Aliyu Ibn Mamman Dan-Bauchi, quien, por la gracia de Dios, ahora también es 

seguidor de Cristo. ¡Alabado sea Dios! 

 



Nuestro apoyo a la operación eran fuerzas demoníacas que nos permitían perpetuar todo el mal y las 

atrocidades sin que la conciencia nos preocupara. Se nos enseñó a considerar a los cristianos como nuestros 

mayores enemigos y a emplear todas las tácticas para eliminarlos. La mención del nombre de Jesús por parte 

de sus seguidores por lo general despertaba en nosotros desprecio y una ira severa. La única persona que 

conocíamos y reverenciamos era Allah y no estábamos dispuestos a aceptar a ningún otro ser como Dios, 

incluso si era la única forma de salir de nuestras vidas de pecado. 

 

Como líder y miembro comprometido, organizamos métodos por los cuales todos los cristianos podrían ser 

eliminados de una sola vez (si no era posible en todo el mundo, entonces en los estados del norte). Poco nos 

dimos cuenta de la supremacía de la luz sobre las tinieblas y las obras del diablo.  

 

A pesar de que intentamos tanto amortiguar nuestra conciencia a medida que avanzábamos en la ejecución 

de este proyecto, a menudo nos punzaban versículos del Corán como Sura 3:55, que dice: "Así dice Dios, 

Isa, voy a hacer que tu término en la tierra termine (muera) y te eleve (resucite) hacia mí. Te apartaré de los 

que no creen en ti y enalteceré a tus seguidores por encima de ellos hasta el fin de los tiempos".  

 

Y la Sura del Corán 4:171 que dice: "Gente del libro, no transgredan al fundador de su religión, no digan 

nada más que la verdad sobre Allah, al-Mashi. Isa, el hijo de Mariam, fue la palabra de Alá que arrojó a 

Mariam, un Espíritu de Alá". 

 

Aunque a menudo nos perturbaban y confundían los versículos citados anteriormente, el diablo siempre 

estaba dispuesto a darnos una interpretación equivocada de ellos.  

 

En 1978, programamos una reunión para el 20 de febrero en la Universidad Bayero, Kano. Nuestra agenda 

era instigar a los estudiantes, primero en el campus y luego en todo el estado mientras el fuego seguía 

ardiendo. Planeamos eliminar el cristianismo de toda la nación; si es posible el mundo entero (¡ridículo!). 

No nos dimos cuenta a tiempo de lo difícil que es dar patadas contra los pinchazos y de lo peligroso que es 

encender el fuego en el pecho. Planeamos ejecutar estas operaciones en algunas de las instituciones de 

aprendizaje más ocultas establecidas por algunos líderes musulmanes como el difunto Ahmadu Bello, el 

Sultán de Sokoto, etc. 

 

La Universidad Ahmadu Bello era una de las más frecuentadas. Todos los reyes Mais (jefes), jefes de 

distrito, shehus, maiangwas en algunas áreas del estado de Kaduna, luego se extendieron al estado de 

Plateau, desde donde todos los demás estados fueron bombardeados. Estábamos empeñados en causar 

confusión en todo el mundo para complacer a Allah, y teníamos su respaldo. Alá apoya el caos, la anarquía, 

el derramamiento de sangre y lo peor. ¡Qué dios! De hecho, éramos sus seguidores, fieles hasta la médula. 

 

Para lograr nuestro objetivo, emplearíamos la técnica de incitar a los musulmanes contra las minorías 

cristianas, dándoles la impresión de que esos paganos (sea lo que sea que eso signifique en el cristianismo) 

eran solo un puñado de personas de las que se debería cuidar para permitirnos ocupar, o probablemente 

heredar, la tierra. ¿Qué más importa? 

 

Podríamos dar estadísticas erróneas de la población musulmana, es decir, a los cristianos como 59.820.000 y 

21.128 respectivamente (véase la palabra islámica "Ansar Mansur"). 

 

La primera y segunda reunión que celebramos fueron en la Universidad Bayero, Kano (BUK), anteriormente 

Universidad Ado Bayero, Kano. Comenzamos enseñando a los estudiantes de ABU, Zaria y a la gente de 

Samaru el uso de declaraciones provocadoras como: "No queremos la constitución, sino la ley Malik; 

queremos la única República Islámica de Nigeria". 

 

De hecho, es irrompible el cerco que Dios, el verdadero, construye alrededor de Sus hijos (los cristianos), 

siempre y cuando impidan que el pecado lo rompa. Ese fatídico día, cuando se llamó a la policía móvil para 

controlar el caos, once musulmanes fueron asesinados. A los cristianos no les pasó nada.  

 



Fue, en verdad, un acto maravilloso de Dios. No en vano la Biblia dice: "Ninguna arma forjada contra ti 

prosperará, y condenarás toda lengua que se levante contra ti en juicio. Esta es la heredad de los siervos de 

Jehová, y su justicia es mía, dice Jehová". (Isaías 54:17), y "Temerán, pues, el nombre de Jehová desde el 

occidente, y su gloria desde el nacimiento del sol. Cuando el enemigo venga como un diluvio, el Espíritu de 

Jehová levantará estandarte contra él". (Isaías 59:19).  

 

Y si nuestros enemigos los cristianos triunfaron, ¿cuál es la fuente de su poder? ¡No se esforzarían ni 

lucharían, pero vencerían! Siempre tienen una confianza tranquilizadora en Dios que dice: "No temas, la 

venganza es mía, yo pagaré". Es bueno poner la confianza en el Dios vivo y no en carros y caballos. Dios 

siempre prevalece. 

 

Dado que fracasamos lamentablemente en este intento, avanzamos con firmeza para recargar. Nuestra 

siguiente táctica fue emplear la sutileza. Estaríamos atrayendo a las mujeres cristianas al matrimonio y a las 

aventuras ilícitas para que, después de quedar embarazadas, se vieran obligadas a convertirse en 

musulmanas y su progenie definitivamente poblara más el mundo musulmán. Los musulmanes consiguen 

sus conversos a través de este método (mayoría) ya que no hay otra manera. Hubo diversos regalos y 

premios asignados a cualquier niño u hombre musulmán que lograra nuestro objetivo. 

 

La capacidad de seducir a cristianos altamente espirituales era muy valorada. De otra manera, los jóvenes 

cristianos fueron atraídos con dinero, buenas casas, trabajos, esposas, etc. para abrazar el Islam. 

 

A pesar de todo esto, nuestros planes a menudo fracasaron, ya que solo unos pocos incautos y codiciosos 

fueron ganados de esta manera. Dios nunca permitiría que prosperara el mal consejo contra su propio 

pueblo. 

 

Hay un poderoso poder prevaleciente en el nombre de Jesús. Ante la mención del nombre, todas las rodillas 

se doblan y todas las lenguas confiesan. El diablo tiembla ante su presencia, los demonios se inclinan y los 

malos planes se frustran. Ese mismo nombre es muy exaltado en la curación de los enfermos, los ciegos 

reciben la vista, los mudos hablan y los sordos oyen. Es el poder que despierta el avivamiento y consuela los 

corazones quebrantados y preocupados. El nombre de Jesús es más alto, más poderoso que todos los 

nombres. Ningún celo religioso contrario al verdadero conocimiento puede vencerlo, ningún encantamiento 

o cualquier dispositivo ocultista puede desafiar su potencia. Es el nombre que me hace libre. 

 

Cada vez que los cristianos hablaban en lenguas, por lo general nos confundían y despertaban un espíritu 

agresivo en nuestros corazones. Trasladamos nuestros lugares de reunión a otras naciones islámicas como 

Kuwait, Pakistán, Irán, Libia, etc. para nuevos arreglos antes de regresar a Nigeria para la ejecución. Una 

vez más, el Señor nos negó un avance. Fracasamos.  

 

Nuestra siguiente acción fue patrocinar los estudios de Allarmas, Wamas y otros musulmanes de alto rango 

en instituciones cristianas como seminarios teológicos, escuelas, colegios bíblicos, etc., para que mientras 

estuvieran allí contradijeran las doctrinas de la Biblia y les añadieran falsedad. En esta, Alh Sulai 

Muhammad se ofreció como voluntario para ser utilizado. Le dieron 3.000 nairas para que fuera admitido en 

el Colegio Bíblico de Kagoro. El Espíritu Santo lo detuvo y no tuvo descanso en su mente hasta que entregó 

su vida a Jesucristo, el Autor de la paz y el verdadero conocimiento. Fue puesto en libertad. Lo demandamos 

ante un tribunal de primera instancia en Zaria con la esperanza de encarcelarlo, ya que era costumbre de 

algunos jueces de tribunales de primera instancia emitir un juicio erróneo en apoyo de tales planes. Lo que 

me sorprendió fue que el caso se volvió en nuestra contra y nos condenaron y nos obligaron a pagar 5.000 

nairas a Sulai por daños y perjuicios. Sulai recibió dos regalos a la vez: una nueva esperanza de gloria en 

Cristo Jesús y una buena suma de dinero. ¿No es el amor de Dios algo maravilloso? 

 

Cualquiera que levante sus manos contra el ungido de Dios, ¿quedará libre de flagelo? Nunca ha sucedido 

antes y Dios no lo permite ahora. 

 

Recurrimos a la publicación de libros, tratados y carteles que negaban la filiación de Jesucristo, Su 

nacimiento, muerte y resurrección, aunque las verdades de estos están registradas irrefutablemente en el 



Corán. Lo sabíamos, pero les lavamos el cerebro a otros musulmanes ignorantes y los entrenamos sobre 

cómo discutir y contender con los cristianos sobre esto. 

 

Los fundamentalistas islámicos están en todo el mundo, fueron comisionados por el diablo para suministrar 

sangre a sus bancos de sangre. Los espíritus no pueden funcionar eficazmente sin sangre; es por eso que 

lucha por derramar sangre por la causa de Allah solo está cumpliendo con sus obligaciones, o ¿cómo sería 

un musulmán fiel? 

 

Nuestras publicaciones incluían entonces: 

1. El Evangelio de San Bernabé. 

2. ¿Fue Jesús crucificado? 

3. ¿Es Jesús Dios o el Hijo de Dios? 

4. Por qué no debes ser cristiano; 

5. Miles de errores en la Biblia, etc. 

 

También tuvimos muchos campos de entrenamiento con sede en Kano. Estos incluían el hajj, Maiduguri, la 

mezquita de Deribes (MADINA) en la antigua Maiduguri, etc. Todos nuestros esfuerzos fueron inútiles. El 

Señor no trabaja con una multitud de hostias. Jesús es el comandante de su ejército invencible. Él luchó por 

la causa de los verdaderos creyentes en ese entonces y todavía lo hace. Ciertamente, cuando los enemigos 

vengan por un camino, huirán por siete caminos. La Biblia dice: "Asóciense, oh pueblo, y serán 

despedazados... deliberad juntos, y será en vano; Di la palabra que no permanecerá, porque Dios está con 

nosotros" (Isaías 8:9-10). 

 

Contratamos los servicios del desalmado Al-Majiris en Maiduguri. Debían entrar en las iglesias con 

cuchillos y amuletos por todas partes y matar a los cristianos. Los primeros objetivos solían ser los ibos 

(sureños) que eran considerados enemigos de los norteños, ya que constituían un porcentaje considerable de 

cristianos. Cuando estaban completamente obsesionados por el espíritu del anticristo y el derramamiento de 

sangre, los Al-Majaris cantaban la recitación de la yihad: "La-illa ha illa Muhammadu rasulilla". Esto los 

imbuyó de ferocidad y ganas de matar. A veces atacamos a los cristianos los domingos, aprovechando el 

eclipse de los males de los paganos (cristianos). La fuente de tal error no es descabellada: Satanás mismo. 

 

Mientras atacaba a los cristianos en las iglesias, en los hogares y en las calles, rompiendo los cristales de los 

coches y destrozando la propiedad de la gente, nuestros fieles musulmanes mayores estaban en casa o en las 

mezquitas rezando a su dios por el éxito continuo de estas destrucciones y asesinatos, ya que su dios quería 

chupar sangre y sonreír a los cráneos rotos en las calles. 

 

Al igual que los fariseos de la antigüedad, teníamos la intención de preparar el terreno para nuestra justicia 

propia odiando a Jesús hasta la médula. En este intento, invadimos iglesias, algunas de las cuales fueron la 

Iglesia Anglicana, Kaduna, pastoreada por el reverendo Ahmed Sule, la primera Iglesia de ECWA Gomber 

(Rev. Mai-Pardaga), etc. Las más afectadas fueron las iglesias de Kaduna, Sokoto y Bauchi, que siempre son 

centros de gran violencia durante las crisis religiosas. Muchos cristianos fueron asesinados, los pastores 

quemados vivos durante los ministerios de la Sagrada Comunión. La propiedad fue inmensamente 

vandalizada, mientras que algunas de ellas fueron completamente destruidas para encubrir el saqueo. 

Nuestra sociedad, aunque considerada como altamente religiosa, era, en verdad, la más perversa y ocultista 

que jamás haya existido sobre la faz de la tierra. Siempre estuvimos sedientos de sangre. Para defender a Alá 

y su causa, creíamos que había que derramar sangre. ¡Qué religión tan sangrienta! 

 

La inclinación demoníaca es tan absorbente hasta el punto de que un musulmán convertido debe estar 

preparado para perder su vida con el fin de cumplir con los mandamientos del profeta adúltero Muhammad. 

Tales personas suelen ser asesinadas con el fin de ocultar los secretos de las manipulaciones demoníacas en 

el redil islámico. 

 

Satanás está luchando inútilmente con uñas y dientes para encubrir la verdad con mentiras. Los musulmanes 

no quieren oír el señorío de Jesucristo, sin embargo, su Corán hace mención de esto en unos 93 lugares, 

mientras que sólo en 4 lugares se habla de Mahoma. ¿Qué personaje es más relevante entonces? En su 



ignorancia, la piedra que desecharon los edificadores es la piedra angular, un fundamento seguro, un 

fundamento inquebrantable,  

pilar fuerte y tranquilizador, la única fuente verdadera de vida: JESUCRISTO. 

 

Recuerdo vívidamente cómo países islámicos como Irak, Arabia Saudita y Libia, etc., solían respaldar 

nuestra misión enviándonos enormes sumas de dinero para la propagación del Islam y la islamización de la 

nación. A principios del 78, la República Islámica de Irán y la Organización Mundial del Islam (W.O.I) nos 

enviaron mano de obra capacitada. Además de esto, WOI envió 11.000.000 de dólares (once millones de 

dólares) para el entrenamiento y equipamiento de nuestro ejército yihadista. En total, para la causa de la 

matanza, la separación y la destrucción, la suma de $ 17.000.000 (diecisiete millones de dólares) fue enviada 

por estos instigadores extranjeros del mal. Curiosamente, como perro come perro, el dinero a menudo 

terminaba en las arcas privadas de nuestros líderes, quienes se enriquecían con él y usaban solo pequeñas 

cantidades para el propósito original para el que se envió. 

 

Querido lector, ¿te estás quedando bajo una manta oscura o una sábana de engaño? ¿Sigues ardiente 

sirviendo a un dios que puede cambiar la vida que Dios te ha dado hasta la muerte sin que seas consciente de 

ello? Te enviará a matar y también te entregará al carcelero (humano y espiritual). Tu conciencia estará 

turbada diariamente mientras clame la sangre de los inocentes, porque Dios la oirá y vengará sangre sobre ti. 

 

No hay paz, dice mi Dios, para los impíos. ¿Por qué seguir escuchando al diablo? ¿Por qué tienes que verlo 

y correr? ¡Qué ironía de la vida! Este Jesús a quien odias con odio perfecto es el mejor Amigo que no 

conoces, que murió para llevar tu carga y quitar el yugo del pecado y la muerte de tus hombros. No importa 

cuánto digas respetar y honrar a Jesús como profeta, si no amas los atributos del Hombre, eso demuestra que 

no lo amas como persona. Si queréis caminar por el camino de la sabiduría, os suplico, en nombre de Dios, 

que cedáis a la invitación que Jesucristo os ha hecho para que vengáis y bebáis gratuitamente del agua de la 

vida. 

 

Su mensaje para ti es: 

"Venid a mí todos los que estáis trabajados y cargados, y yo os haré descansar. Llevad mi yugo sobre 

vosotros, y aprended de mí; porque soy manso y humilde de corazón, y hallaréis descanso para vuestras 

almas. Porque mi yugo es fácil, y ligera mi carga" (Mateo 11:28-30). 

 

¿Por qué estás prestando servicios no recompensados a tu enemigo el diablo? El único salario que tiene para 

ti es la muerte. Jesús dice que si estás dispuesto y eres obediente, no solo tendrás la esperanza de la 

bienaventuranza eterna, sino que también comerás lo bueno de la tierra. 

 

Ven, Sus manos están abiertas de par en par para perdonar y limpiar tus pecados. Él no te obligará a servirle; 

Él es gentil y Creador. Él te ha dado el poder de elegir a quién servirás. 

 

Te insto a que vengas a Jesús para que puedas tener vida eterna en este mundo presente y en el mundo 

venidero. 

 

EL TESTIMONIO DE MI HERMANO 

 

Para empezar, por la gracia de Dios, mi hermano, que antes era un ferviente musulmán, ahora es un hijo de 

Dios, habiendo sido salvado por la sangre expiatoria del Cordero, nuestro Señor Jesucristo. Y no solo eso, 

sino que ahora también es supervisor del estado....... Iglesia, Maiduguri, Estado de Borno de Nigeria. 

Cuando se convirtió del poder de opresión de esta fuerza demoníaca llamada Alá, mi padre, que es 

musulmán y agente y típico seguidor de Mahoma, se dedicó a conspirar para matarlo. Fue en obediencia a la 

orden de Allah de que cualquiera que se salga de la religión del Islam debe ser excomulgado o asesinado por 

todos los medios. Entonces, mi padre tomó una espada con la intención de atravesar el cuerpo de mi 

hermano. Quería pillarle desprevenido. 

 

Inmediatamente, el Espíritu Santo, que vela por sus hijos y nunca permitirá que les arranquen un cabello de 

la cabeza, rescató a mi hermano levantándolo en el aire y arrojándolo a cierta distancia. Cuando mi hermano 



se volvió, vio a mi padre escondiendo la espada que ya había cortado una parte de su tela (la de mi hermano) 

y se había clavado directamente en la tierra. Alabado sea el Señor. 

 

Aun así, mi padre intentó otras formas de encarcelar a mi hermano, pero el Señor lo apoyó porque tenía una 

misión que cumplir en la vida de los hombres a través de él. Él tiene un ministerio dinámico y creo que esa 

fue la razón por la que el Señor lo preservó. 

 

Mi hermano todavía ama a mi padre. Hace muchas cosas para apaciguarlo y reconciliarse con ambos, pero 

mi padre lo considera su enemigo número uno, hasta el punto de que incluso si mi hermano le da un millón 

de nairas, no estará contento. Detesta mucho a su hijo por abrazar la vida. Esto es para decirte a ti, lector, la 

naturaleza del espíritu o dios al que sirven los musulmanes. 

 

Doy gracias a Dios porque mi hermano todavía ama a nuestro padre en obediencia a Cristo Jesús que dice: 

"Amad a vuestros enemigos, haced bien a los que os aborrecen". Independientemente de lo que alguien 

planee contra ti, recuerda que Cristo todavía está vivo y que nadie puede hacerte ningún daño. Más bien, 

vendrá inclinado ante ti, preguntándote la verdadera naturaleza de tu Dios. 

 

Le estoy creyendo a Dios que mi padre está en camino a la vieja cruz áspera mientras oramos diariamente 

por él. El Señor ha comenzado a obrar en él y sé que lo visitará a él y al resto de mis hermanos de la misma 

manera que lo hizo con nosotros, en el nombre de Jesús. 

 

Sé que no es ni por poder ni por fuerza, sino por el Espíritu de Dios. Amén. 

 

Gracias a Dios por Su gracia sobre mi hermano mayor. Hoy en día, es una persona importante que nadie 

había pensado que llegaría a algo en la vida después de su conversión. En aquellos días, el Señor utilizó a un 

misionero para patrocinar sus actividades académicas hasta que se hiciera realidad. ¿Qué es lo difícil de 

hacer para Dios? Incluso si tu padre, tu madre, tu hermano y tus amigos te rechazan, solo ve a la fuente de la 

vida, que es Dios, y Él suplirá todas tus necesidades". 

 

SENTAMOS LAS BASES DE BOKO HARAM 

 

 

Nacido en Maiduguri, la capital del estado de Borno, hace más de 50 años en el seno de una familia 

musulmana, Isa El Buba creció como fundamentalista con formación extremista en Nigeria y en el 

extranjero. Todo eso cambió en 1983 cuando se convirtió al cristianismo. Ahora un profeta prominente, el 

Fundador/Presidente de Evangelical Bible Outreach Ministries International, Jos, Plateau State, recibió al 

EDITOR DE NOTICIAS, Ajibola Abayomi, en la sede de su iglesia, donde contó la historia de su viaje en la 

cristiandad, cómo escapó de nueve intentos de asesinato y predijo el futuro de Nigeria. 

 

Cuando hablas de tus antecedentes fundamentalistas, ¿te refieres a algo similar a Boko Haram? 

 

Pusimos las bases para ello. Si lees el libro que escribí en 1994, te darás cuenta de las áreas en las que me 

formé. Descubrirías que estos son los bastiones de las sectas de Boko Haram en la actualidad. Escribí el 

libro en 1994, cuando Boko Haram no existía. El mundo conoció a Boko Haram en 2009. Lo que estoy 

tratando de decir es que esos lugares donde tuve mi entrenamiento de boxeo, guerrilla y Man o' War son 

bases de Boko Haram hoy. Se nos dijo que era una ideología basada en la enseñanza extrema del Islam por 

parte de nuestros eruditos. Mi padre es un musulmán devoto y ahora tiene unos 104 años. Entonces creí en el 

Profeta Muhammad (saws) pero nunca creí en él como el Mesías. Era una cultura y un estilo de vida hasta 

que Jesucristo se me apareció. Tuve un encuentro cara a cara con Cristo. 

 

¿Qué aspecto tiene? 

 

Glorioso, Jesús no parece un americano. Parece alguien de Oriente Medio. Era de color marrón. Sus ojos 

brillaban. Eso fue lo que me hizo rendirme a Él porque, en Su rostro, se podía ver amor. 

 



¿Qué instrucciones específicas te dio? 

 

Me mostró el cielo y el infierno. Él me llevó allí. Vi a las personas que me enseñaron una fe extrema en el 

infierno y a algunos de mis parientes. No había ninguna compulsión cuando me sometía a él. 

 

¿Dónde está el camino al infierno o al cielo en la tierra? ¿Todavía puedes recordar el lugar por el que 

viajaste cuando conociste a Cristo? 

 

No, así no. Después de que un hombre muere, mira hacia la dirección que seguirá de acuerdo con sus obras 

en la tierra. Si es el cielo, vas a la eternidad y si es el infierno, vas allí. Después de que un hombre muere, 

comienza el juicio, de acuerdo con las Escrituras. 

 

¿Cómo conociste a tu esposa? ¿Era musulmana y conseguiste? 

 

Ella es de la parte sur del estado de Borno, que es un área dominada por cristianos. Ella era una de mis 

discípulas y miembro de mi iglesia. Cuando quise casarme, Dios me habló de ella y me dijo: "Esta es tu 

esposa". En realidad, nunca quise casarme. Quería vivir como el apóstol Pablo en la Biblia siendo soltera 

para hacer la obra del Señor porque conozco el peligro de casarme. No miro las caras. No hago concesiones. 

 

Al casarse ahora, ¿se ha comprometido? 

 

No, tiene que ver con Dios. Él me dio la instrucción de que debía seguir adelante y me dio la gracia. Me casé 

hace unos 20 años. 

 

Hemos estado siguiendo sus predicciones a lo largo de los años, ¿cómo se llega a esos pronunciamientos? 

 

Es una conexión divina. En realidad, no es natural. Antes de que el año llegue a su fin, Dios me llamaría y 

me hablaría de la manera en que estamos hablando ahora sobre lo que sucederá en el nuevo año y yo los 

escribiría punto por punto. Cuando el Señor me reveló lo que sucedería en el estado de Rivers, todo estaba 

bien antes de que estallara la tormenta política. La profecía es un mensaje divino que te ayuda a hacer lo 

correcto. No es para obligarte a hacer lo que no se espera que hagas. Cuando el Señor me dijo que el 

gobernador Rotimi Amaechi haría algunas declaraciones que calentarían la política hasta el punto de que iba 

a ser destituido, se lo conté a la nación. La razón de la profecía era que la gente se pusiera en la perspectiva 

correcta de antemano. Cuando el Señor me habló de la crisis del Partido Popular Democrático (PPD) el año 

pasado, todo era normal. 

 

¿Cómo te sientes cuando tus predicciones se cumplen? 

 

Número uno, le doy gloria a Dios. Una vez más, nos dice que hay esperanza. Dios no nos deja sin 

testimonio. Lo más grande que le puede pasar a una familia y a una nación es tener a alguien que les diga 

acerca de las cosas malas que vendrán y les advierta con anticipación. Si la gente lo escucha, será cautelosa 

y si no lo hace, enfrentará las consecuencias. Los israelitas fracasaron y tuvieron éxito en base a su relación 

con los profetas que Dios levantó para ellos en diferentes momentos. En la Biblia, Dios dijo: "Te daré un 

pastor conforme a mi corazón". No importa tu experiencia o profesión, no te puede ir bien sin el pastor 

correcto de Dios. Si el pastor correcto de Dios está sobre tu vida, todo a tu alrededor va a cambiar en 

términos de tus finanzas y economía, porque la persona no te está mirando a la cara ni se siente atraída por 

tu valor material. Es por eso que soy capaz de mirar a los ojos de las personas y decirles la verdad pase lo 

que pase. Lo otro es que me duele cuando veo que alguien se dirige hacia el pozo. Gimo de dolor ante Dios 

para que tenga misericordia de ese hombre. Los seres humanos pueden ser muy testarudos y no es hasta que 

son azotados que vuelven sobre sus pasos de regreso a Dios. 

 

¿Qué te está diciendo Dios sobre el futuro de este país? 

 

Lo que veo en Nigeria es genial. Dios está interesado en este país. Estuvo involucrado desde el principio 

cuando se nombró a la nación. Dios proclamó a Nigeria como una nación. 



 

¿Pero fue la esposa de Sir Lord Laggard la que llamó al país Nigeria? 

 

No, Dios estuvo involucrado en la formación de Nigeria. Míralo críticamente; el Sur y el Norte pertenecían a 

diferentes naciones, pero agradó a Dios fundirnos en una sola nación. Nigeria va a salvar muchas cosas en el 

mundo antes de la venida de Cristo. Nigeria va a ser un lugar de esperanza para el universo. 

Económicamente, esta nación va a ser la superpotencia del mundo. Lo que estamos atravesando ahora es un 

proceso que nos prepararía para un gran avivamiento y un cambio. El proceso de transformación incluye la 

eliminación de todas las cosas inmundas antes del tiempo señalado. En un día, Dios puede levantar una 

nación. 

 

Cuando eras joven, ¿no hubo algún momento en el que te sintieras abrumado por el peso del poder espiritual 

que había en ti? 

 

Puede que te sorprenda que esté por encima de los 50. ¿Qué le dijo Dios a Jeremías? Jeremías se veía a sí 

mismo como demasiado pequeño para llevar a cabo el mensaje de Dios y Dios dijo: "No es por poder ni por 

fuerza, sino por mi espíritu". Si no fuera por Dios, ¿cómo habría escapado de nueve intentos de asesinato? 

¿Cómo habría sobrevivido a un disparo a corta distancia y seguir vivo? Es a través del poder sobrenatural de 

Dios. 

 

¿Dónde te trataron cuando te dispararon? 

 

La bala no me entró. ¿Quieres tratarme para qué? La bala no me entró. 

 

Entonces, ¿cómo lograste escapar cuando los asesinos te rodearon? 

 

Me rodearon hombres armados cuando me dirigía a Maiduguri, mi ciudad natal. Me advirtieron que no 

viniera, pero fui obstinadamente porque ese es el lugar de mi nacimiento. No puedo dejarme intimidar 

porque no soy un cobarde. Nunca fui criado para ser un cobarde. Fui criado como militante, pero ahora soy 

un militante del Señor Jesucristo. Fui a ver a mi pueblo y a fortalecer la iglesia porque la iglesia allí estaba 

pasando por persecución. Los pastores estaban siendo asesinados y los asesinos me rodearon con sus armas, 

pero el Señor se salió con la suya. No huiremos y nunca nos cansaremos de predicar el evangelio a pesar de 

la persecución. 

 

La crisis en el estado de Plateau ha persistido, usted está allí como profeta de Dios, ¿qué le está diciendo 

como la salida? 

 

Siempre hay un período en la historia de la humanidad en el que se producen tiempos turbulentos para que 

las cosas tomen forma. Tienes el tiempo de tormenta y calma y un escenario en el que todo encajaría. Tiene 

que suceder en la vida de uno, de lo contrario la hora gloriosa no llegaría. Estas cosas sacuden a todas las 

naciones para que sepan que por sí solas no pueden tener éxito sin Dios y que la injusticia no aprovecha a 

una nación. Estas cosas están sucediendo para alejar a la gente de la injusticia y hacer que todo se alinee 

despertándolos. ¿Sabías que la crisis ha despertado de repente la economía del Estado de la Meseta? 

Personas que antes no estaban metidas en ciertos negocios y de repente han encontrado su camino en ellos y 

están sobresaliendo. Puedes ver el tráfico en el estado. Eso no existía antes. Se puede ver el desarrollo por 

todas partes. Echa un vistazo a los índices; se puede observar que el estado de Plateau es el estado más 

seguro de toda la región norte. 

 

¿Está usted diciendo que Dios está usando la sangre de los cristianos como purificación para el Norte? 

 

Bueno, estamos pagando el precio por ello. Cuesta la sangre de alguien lograr un cambio. El libro de 

Apocalipsis dice: "Vencimos por la sangre del cordero y por la palabra de restitución", pero no perdonan sus 

vidas, y eso fue lo que sucedió. No huimos. Decidimos quedarnos hasta el punto de la muerte. La sangre de 

las almas inocentes va a clamar por justicia. En el norte, ahora ha surgido el grupo de seguridad y las 

unidades de Boko Haram están siendo desalojadas y sus líderes están siendo arrestados. Es la sangre de los 



mártires la que clama por justicia. El Norte se va a levantar de nuevo. Dios me dijo que el Norte trajo el 

problema a Nigeria y que el mismo Norte resolvería el problema. La región va a ser una fuerza importante 

en la que Nigeria se apoyará. 

 

¿Cuál cree que es la salida al problema de Boko Haram? 

 

He dado la salida antes de ahora. Lo dije en 1994. También hablé de ello en 1983 cuando me convertí al 

cristianismo. En ese momento, la solución era simple porque en los lugares donde teníamos nuestros centros 

cuando yo era musulmán, estábamos insistiendo en la islamización de Nigeria. Una de las formas es lo que 

el gobierno está haciendo en este momento. Otra forma es establecer una granja. Verás, lo de al-maajiri no es 

tan simple como crees. Te puedes imaginar que cuando 100 miembros de Boko Haram son asesinados, se 

manifiestan en miles de nuevo. La granja también serviría como un campamento donde serían enseñados por 

maestros que son realmente "civilizados". Entonces, a los al-mayiris se les enseñaría el enfoque correcto de 

la vida mediante ese arreglo. 

 

Nunca hemos oído hablar de la cristianización de ningún país, ¿significa eso que la fe cristiana no se 

preocupa por convertir a otras personas? 

 

El cristianismo nunca se fundó sobre la fuerza o la coerción. Depende del líder. Cristo es blando. Si soy 

agresivo, la mayoría de mis seguidores serían agresivos. Es por eso que las naciones suben y bajan según el 

tipo de líderes a cargo. Hoy estamos sufriendo en la parte norte de Nigeria debido al egoísmo y la naturaleza 

de los líderes que tenemos. Siguen amasando la riqueza del pueblo para sí mismos y siguen dando 

cacahuetes a las masas en lugar de desarrollarlas. Lo mismo con la fe. Jesús vino con un evangelio simple 

del reino y te da la opción de elegir, pero ese no es el caso en el Islam. Si revisas la historia, ¿cómo islamizó 

el norte de África a las naciones? ¿Cómo llegó el Islam a Arabia Saudita? ¿Cómo llegó el movimiento 

Uthman Dan Fodio a Nigeria? Si estudias historia, te darás cuenta de que la invasión de los fulani en algunas 

comunidades de Nigeria seguía un patrón guionizado. Aquellos que no querían someterse a la voluntad de 

Alá eran asesinados como enemigos, pero en el cristianismo no hay nada de eso; Hay libertad. Al final del 

día, es Dios quien juzgará y confío en Él. Tenemos lo que se llama militancia islámica, que es 

fundamentalista, y el islam, que es el aspecto pacífico de la religión, para aquellos que realmente desean a 

Alá. Son los musulmanes moderados, pero los extremistas los ven como conformistas y los atacan, 

llamándolos paganos. Creen que están conviviendo con los cristianos y que no están siguiendo los dictados 

del Corán. En el norte, los políticos que alientan a Boko Haram son los que presionan para la destrucción de 

la región pagando a los atacantes para que sigan ejerciendo violencia contra la gente porque quieren 

actualizar sus enseñanzas y doctrinas. 

 

Hemos tenido declaraciones de hombres de Dios de que pronto va a haber una revolución en el país. ¿Cree 

que eso sucederá? 

 

La mano de Dios está sobre Nigeria y Él va a juzgar a todos, ya seas musulmán o cristiano. Él ama a este 

país y va a sacudir a la nación hasta sus cimientos a través de la limpieza en Su propio tiempo. 

 

¿Todavía predicas a la gente de tu estado? 

 

Sí. Fui excomulgado. He sobrevivido a nueve intentos de asesinato, pero hoy la historia es diferente. Tanto 

los musulmanes como los cristianos de mi familia son ahora uno. Comemos y compartimos un vínculo 

juntos. Hasta ahora, el nombre de Cristo no podía ser mencionado en la casa de mi padre. Hoy, él ha dado su 

bendición para que eso suceda. 

 

¿Alguna vez se arrepintió de haberte rechazado cuando aceptaste a Cristo? 

 

Sí, lo hizo, porque hizo el rechazo por ignorancia. Por eso debemos entendernos. Pronto va a haber un 

cambio en esta nación. 

 

La economía del Norte está siendo destruida. ¿Hay alguna esperanza de que Dios intervenga? 



 

Ciertamente, lo hará. Revisa la historia de grandes naciones como Estados Unidos y Gran Bretaña. Fueron 

desarrollados por el movimiento cuáquero que surgió en Inglaterra en un momento en que la economía 

estaba en declive y la gente estaba entregando a sus hijas para la prostitución. Fueron los puritanos que 

desarrollaron los sistemas debido a su fe en Cristo. Ellos fueron los que desarrollaron Gran Bretaña y eso va 

a suceder en Nigeria. 

 

Está construyendo un edificio de 12 pisos en Jos. ¿Es eso parte del tráfico del que estás hablando? 

 

 

Ese es un lugar donde la gente vendría de todas partes del mundo para adorar a Dios. Recuerde que Dios 

dijo en la Biblia: "Los llevaré a la tierra santa, y allí les daré gozo". El lugar de Cristo es un cambio de 

rumbo para cada alma. Gran Bretaña nunca fue una superpotencia, pero Dios cambió la suerte del país. Los 

alemanes eran borrachos y descarriados antes de que Dios cambiara su historia. Hoy en día, se encuentran 

entre las mejores naciones del mundo. Alemania ha desarrollado grandes máquinas de las que todo el mundo 

se siente orgulloso. Todo esto sucedió a través del poder de la oración. Corea del Sur era pobre, pero Dios 

intervino y hoy es una gran nación. Los cristianos del norte están siendo perseguidos hoy en día. Su sangre 

clamaría justicia. Dios escucharía y las cosas continuarían manifestándose para bien en toda Nigeria. 


